

V. Debord (vous vous souvenez ?) n'a pas de honte. Elle a twitté :

"Lorsqu'Hervé FERON dépense 50% de sa réserve parlementaire pour ses assocs ou sa ville hors de sa circo, ça ne vous interpelle pas ?"

C'est juste un mensonge, une nouvelle agression gratuite et hypocrite.

Alors d'habitude, depuis qu'elle a perdu, je ne lui réponds pas, mais là, le mensonge est énorme.

Elle devrait expliquer qu'en 2012 le charcutage électoral qui a consisté à sortir la ville où je suis maire de ma circonscription était une basse manoeuvre. Elle devrait rappeler qu'elle a beaucoup intrigué auprès de Sarkozy pour ce charcutage, dans l'espoir de me faire perdre les législatives de 2012. Mais elle devrait rappeler aussi qu'elle a été nettement sanctionnée en 2012 pour son attitude agressive. Elle devrait dire que je l'ai battue avec 54,15% des voix ! Pas mal sur une circo qui avait été découpée pour la droite !

Elle devrait rappeler qu'à cause d'elle, ma ville de Tomblaine a depuis le député de droite, maire de Lunéville (ben oui, logique !) qui n'a mis les pieds à Tomblaine qu'une seule fois depuis 2012 (personne ne s'en souvient, personne ne le connaît) et qu'il est tellement sectaire qu'il a donné depuis à Tomblaine sur sa Réserve Parlementaire.... Zéro centime d'euro !

Elle oublie de dire que quand elle était députée, à force de lécher les pompes à Sarko, elle obtenait des sommes démesurées en réserve parlementaire et qu'elle distribuait ça uniquement aux amis des amis pour tenter de préserver un électorat. Moi, par exemple, je n'ai jamais donné de réserve parlementaire pour une église...

Elle devrait savoir que je ne suis propriétaire d'aucune association. Ce n'est en tout cas, à moi, pas ma conception...

Elle devrait dire que depuis que ma ville est en dehors de ma circonscription, j'ai continué à disposer de la somme "de base" pour la réserve parlementaire, soit 130 000€ par an. J'ai pour principe de proposer cette enveloppe systématiquement en direction de l'enfance, la jeunesse, l'éducation, la culture, le lien social.

Elle devrait dire que sur ces 130 000€, la vérité est que la ville de Tomblaine en 2013 n'a rien reçu = 0%

En 2014, 20 000€ = 15,3 %

Et en 2015, 2 X 20 000€ (parce que sur deux projets différents) = 30,7%.

Elle devrait dire que les communes de ma circonscription qui bénéficient le plus de ma réserve parlementaire sont des communes de droite, parce que je ne suis pas sectaire comme V. Debord ou comme J. Lamblin...

Et puis, comme elle court sans cesse les plateaux de télévision pour tenter d'exister, elle devrait dire chaque fois qu'elle se fait annoncer comme "députée UMP de Meurthe et Moselle" que

c'est faux, parce que je l'ai battue.

C'est donc à chaque fois un mensonge. V. Debord est une menteuse et ce ne pas bien de mentir !

Tout cela n'est même pas de la polémique politique, c'est du populisme à relents pestilentiels.

Ça rappelle un peu l'odeur de sa campagne de 2012, quand elle se disait "sniper de Sarkozy"...
Et cela ne lui pas beaucoup réussi !